

# PEMDA

## Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Hadiri Sosialisasi Pengolahan PMT di Puskesmas Parungkuda Upaya Membangun Kesehatan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM](http://SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM)

Jun 4, 2024 - 11:22



*Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Hadiri Sosialisasi Pengolahan PMT di Puskesmas Parungkuda Upaya Membangun Kesehatan Masyarakat*

Pada hari Selasa, tanggal 4 Juni 2024, sebuah agenda vital menghiasi Aula Desa Parungkuda, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Bhabinkamtibmas Desa Parungkuda, Aiptu Ataulah, SH., S.Pd, memimpin kegiatan penting ini dengan penuh semangat.

Jam 09.00 WIB, suasana aula dipenuhi dengan para pemangku kepentingan masyarakat yang memiliki fokus yang sama: meningkatkan kesejahteraan ibu hamil, balita stunting, dan keluarga kurang ekonomi. Menghadiri sosialisasi pengolahan PMT (Pemberian Makan Tambahan) Lokal, Bhabinkamtibmas dan para peserta memperoleh pemahaman yang lebih dalam tentang pentingnya nutrisi bagi kelompok rentan ini.

Tidak hanya menjadi pendengar aktif, namun Bhabinkamtibmas juga berperan dalam memberikan himbauan penting. Kerjasama dalam upaya mencapai pelayanan yang prima serta keteraturan administrasi menjadi sorotan utama dalam himbauan tersebut.

Acara ini juga menjadi ajang silaturahmi yang berharga. Muspika hadir dalam keberagaman wujud, termasuk Polsek Parungkuda, Camat, dan Danramil, menegaskan komitmen bersama untuk mewujudkan kesehatan masyarakat yang lebih baik. Tak ketinggalan pula peran penting dari Kapus Parungkuda, Kades Parungkuda, Promkes Parungkuda, Ketua PKK Kecamatan Parungkuda, Ketua PKK Desa Parungkuda, dan Kader TPK yang turut meramaikan keseruan sosialisasi ini.

Kegiatan berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif, mencerminkan kesadaran kolektif akan pentingnya upaya bersama dalam membangun kesehatan masyarakat.

Rapatkan barisan, semangat berbagi pengetahuan, dan kerjasama yang erat menjadi kunci keberhasilan di masa depan. Selamat kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam memperkuat fondasi kesehatan masyarakat di Parungkuda!